

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Transport urbain : pose des vignettes d'identification des taxis de Libreville

JM
Libreville/Gabon

LA mairie de Libreville et Moov Africa Gabon Telecom ont procédé, le 22 avril dernier, à la pose de vignettes nécessaires à l'identification des transporteurs urbains et suburbains. Sont notamment concernés par cette opération les taxis, taxis bus et autres "clandos" réguliers pour le compte de l'année 2022.

Au total, ce sont 9 000 vignettes d'identification qui attendent d'être collées sur les portières des transporteurs concernés par l'opération. Un chiffre bien au-dessus de ceux des années

précédentes qui marque la volonté de la mairie de mieux tirer profit de l'augmentation significative du nombre de transporteurs dans la capitale. Ce, d'autant que ces vignettes ciblent les catégories de transporteurs que sont les taxis bus, taxis marchandises et les véhicules de transport suburbain, etc.

"Le partenariat qui lie la mairie de Libreville et Moov Africa Gabon Telecom signé en 2015 est aujourd'hui, six ans plus tard, un exemple réussi de partenariat public-privé qui consiste à fournir à la mairie de Libreville des stickers permettant l'identification des transporteurs en commun des 6 arrondissements de Libreville, ainsi que la réali-



Honneur aux dames, le premier numéro à une taxiwoman gabonaise ayant bénéficié du programme gouvernemental "Un taxi, un emploi, un avenir".

sation des projets pour le rayonnement de notre capitale", a indiqué le secrétaire général de Moov Africa Gabon Telecom, Amiar Stessy.

Parlant au nom de la maire Christine Mba Ndutume-Mi-

hindou, Serge William Akasaga, 1er adjoint au maire, s'est réjoui du lancement de cette opération.

Il faut savoir que les premiers bénéficiaires de cette opération ont été les lauréats du pro-

gramme soutenu par le gouvernement baptisé "Un taxi, un emploi, un avenir". Les dix taxis mis à la disposition des jeunes gabonais intègrent directement la base de données de la mairie, a indiqué l'adjoint au maire.

Éducation : Axa-Gabon aux côtés des enseignants

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DÉSIREUX d'assurer un environnement de travail et de retraite sain à ses agents, le ministère de l'Éducation nationale et Axa-Gabon ont signé mercredi dernier une convention relative au contrat de la mutuelle des personnels dudit ministère. Après l'Enseignement supérieur, c'est au tour du ministère de l'Éducation nationale de garantir une sécurité sociale à ses collaborateurs.

Dans les faits, ce contrat vise à permettre aux adhérents de souscrire à une formule leur permettant de bénéficier d'une retraite adaptée et des soins médicaux adéquats. Pour le directeur gé-

néral d'Axa-Gabon, Théophile Mboro Assogho, "il appartiendra à Axa de proposer à l'ensemble des bourses, une couverture en termes de maladie, de retraite complémentaire, de frais des obsèques et autres produits d'assurance. L'objectif est d'établir un chronogramme pour débiter la campagne d'information et d'adhésion".

De son côté, le président de la mutuelle, Fridolin Mve Messa, a précisé que "pour le ministère de l'Éducation nationale, cela va changer significativement la vie des enseignants et des autres personnels en ce sens que nous aurons une prise en charge médicale à tous les niveaux. Les enseignants ont décidé de se prendre en charge et de signer cette convention".

CNB
Libreville/Gabon

À l'occasion de la commémoration, le 22 avril de chaque année, de la Journée mondiale de la terre, les élèves du complexe scolaire "Le béret vert Sylvia Bongo Ondimba" ont eu droit, vendredi passé, à des séances d'éducation sur les questions environnementales. Celles-ci étaient animées par les enseignants de l'École nationale des Eaux et Forêts (Enef) du Cap Esterias.

Objectifs: "présenter aux élèves les métiers de l'environnement en vue de susciter les vocations, parler des enjeux de la préservation de l'environnement à ces futurs responsables de notre pays, vulgariser l'entrepreneuriat environnemental auprès des plus petits, conformément à la vision de l'Enef, qui se veut être un pôle d'excellence au service



Des élèves attentifs aux explications des enseignants de l'Enef.

de la nation", a souligné Juste Lemeilleur Temba, ingénieur en conservation et gestion de la biodiversité, enseignant à l'Enef. Cette sortie du complexe scolaire "Le béret vert", s'inscrivant dans la perspective des préparatifs de la célébration du 70e anniversaire de la création de l'Enef, a été for-

tement saluée par le corps administratif du complexe. "Dans la mesure où elle permet à nos élèves de se faire une idée sur l'importance de conserver notre environnement et de savoir les richesses dont il regorge", a réagi le capitaine Stephen Obouba Lebibi, directeur dudit complexe.



La ministre de l'Éducation nationale et le directeur général d'Axa-Gabon au terme de la signature de convention.

Photo: H.N.M

Photo: BOTOUNOU